

Revista Estomatológica Herediana: 27 años después

Revista Estomatológica Herediana: 27 years later

La Revista Estomatológica Herediana (REH) publicó su primer número en el año 1991, con la finalidad de difundir los trabajos escritos de los miembros de la Facultad de Estomatología de la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

En su primer número existieron cuatro secciones: editorial, artículos originales, casos clínicos y noticias. El primer editorial titulado “Alcanzando la meta” estuvo a cargo del entonces Decano Dr. Ramón Castillo Mercado. Posteriormente aparecieron secciones como actividades docentes, académicas y sistemas de servicios odontológicos.

Durante los 27 años de existencia de la REH han asumido su dirección:

Dr. Hernán Villena Martínez (1991-1994)
Dr. Wilson Delgado Azañero (1995 – 2011)
Dr. Fredy Gutierrez Ventura (2011-2014)
Dra. María Elena Díaz Pizán (2015-2015)
Dra. Yileng Tay Chu Jon (2016-2017)

Es de resaltar que la Revista Estomatológica Herediana, se encuentra registrada en LATINDEX, REDIB, DOAJ y LIPECS, e indizada en LILACS, Redalyc y SciELO Perú; posicionándola dentro de las revistas científicas estomatológicas más importantes de Latinoamérica.

Existe la ventaja que los artículos publicados en la REH pueden ser vistos internacionalmente debido a que se publica en la plataforma Open Journal System (OJS) y se encuentra registrada en el Repositorio Nacional Digital de Ciencia, Tecnología e Innovación de Acceso Abierto denominado ALICIA (Acceso Libre a Información Científica para la Innovación), cuya administración está a cargo del Consejo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación Tecnológica (CONCYTEC).

Habiendo recibido el lunes 02 de octubre del 2017, el encargo del Señor Vicedecano de la Facultad de Estomatología de la Universidad Peruana Cayetano Heredia, Dr. Jorge Beltrán; de asumir el cargo de Editor Jefe de la Revista Estomatológica Herediana, nos proponemos llevar a cabo una reingeniería de esta importante publicación científica.

Con la finalidad de posicionar a la Revista Estomatológica Herediana dentro de las mejores publicaciones científicas estomatológicas en Latinoamérica hemos realizado una planificación estratégica que consta de los siguientes puntos:

- Reestructuración de los comités editorial, consultivo internacional, consultivo nacional y revisores.
- Alianzas estratégicas con revistas estomatológicas latinoamericanas de prestigio internacional.
- Potencialización del personal que desarrolla labores en la Revista Estomatológica Herediana.
- Plan de Marketing a nivel nacional e internacional que permita que nuestra revista sea más conocida.
- Mejora de los procesos de recepción de los artículos científicos hasta la publicación de la Revista Estomatológica Herediana en la página web correspondiente.
- Optimización de la infraestructura que permita el desarrollo de la Revista Estomatológica Herediana.

En resumen, queremos que nuestra Revista alcance los más altos estándares en publicaciones científicas estomatológicas.

Mg. Hugo Ronquillo-Herrera^{1,a,b,c,d}

¹ Revista Estomatológica Herediana, Facultad de Estomatología, Universidad Peruana Cayetano Heredia. Lima, Perú.

^a Editor Jefe

^b Maestro en Estomatología, Título de Especialista en Rehabilitación Oral

^c Profesor Asociado, Facultad de Estomatología – Universidad Peruana Cayetano Heredia

^d Miembro Vitalicio de la Academia de Estomatología del Perú y la Sociedad Peruana de Prótesis Dental y Maxilo Facial